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高一一 學校是否有製作學習成績給家長？ 

平時小考成績並沒有另外整理與製作，但是學校會將每一次段考的成績寄給

家長，請家長簽名後交回。同時家長也可以利用本校線上成績查詢系統查詢

孩子的成績。 

高一二 學校歷年榜單字體不清，難以辯認。 
本校公告榜單皆轉檔為 PDF 檔，故有些字體易感覺不清楚，可將檔案顯示

的比例放大，應能解決此問題。 

高一三 
學生的書本太多，抽屜塞滿滿還不夠放，

是否可以設置個人置物櫃？ 
需視經費與空間是否可行，故再研究辦理。 

高一四 
是否能開放高一生參加夜讀？並有老師或

學長姐指導讀書？ 

高一高二學生參加夜讀統一集中在圖書館閱覽室，沒有老師及學長姊指導，

但有巡堂值班教師，遇有學習問題，建議隔日再請教任課老師。 
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高一三 
是否能有從龍潭直達學校的專車？ 

(坐公車時間過長，常常到校時間超過七點半) 

已與新竹客運協調，須達 40 人才能發車，因本校學生到校時間無法集中，故暫無

法派專車。 

高一四 學生家住遙遠是否能增加到火車站之接駁？ 
家長所建議之事項，經與桃園客運聯絡，對方回覆須達 40 人之基本人數方可派遣

車輛。 
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高一三 
繳費單能否統整於一張？分成三張太麻煩，也

浪費繳交之手續費。 

本校公庫銀行及繳費系統與員生社不同，故學雜費繳費單無法與員生社之書錢繳費

單統整於一張。 
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高一三 
繳費單能否統整於一張？分成三張太麻煩，也

浪費繳交之手續費。 
書錢因牽涉到每個學生購買教科書的科目不同，故無法與學雜費統合。 

高一三 
制服、運動服的尺寸不合，都換不到適合的尺

寸，員生社都沒有貨。 
請直接聯絡員生社經理或理事長直接處理。 
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高一一 孩子是否要購買參考書？ 
在學校購買課本時，廠商為了競爭，所以都會隨教科書附贈參考書，若學生能完成，

又有餘力的話，是可以買其他參考書來練習。 

高一一 綜高學生未來考試的選擇？ 
綜高學生可以選擇專門學程(職業類科)或學術學程(高中)，未來考試的種類有四技

二專統一入學測驗(職業類科)，大學基本學力測驗、指定科目考試(高中)。 

高一一 健康操的練習時間？ 
先前放學沒考試，所以沒限制學生不能練習，若放學有考試就不會練習，並以週三

和週六為主。 

高一一 是否會製作小考成績統計表給家長？ 目前只會製作綜高各班的段考成績比較(會經過其他老師的認可)。 

高一一 
若孩子想考統測，且對設計方面有興趣，學校

有提供這方面的幫助嗎？ 

學校沒有提供設計方面的課程，如果學生想要加強該方面的學習，可能要另外找尋

其他管道。 

高一一 放學考試的問題？ 
為了要測試學生的學習成效，放學後的小考是必要的，若不想考的話，成績則會以

零分計算，學生自己可能要衡量是否值得。 

高一一 孩子沉迷使用 Facebook 該怎麼辦？ 可能要與孩子溝通，或者限制孩子使用網路的時間。 

高一一 孩子參加社團的選擇？ 只要學生有興趣，也很想去，都會建議他去參加。 

高一一 孩子放學搭不到車？ 
之前學生放學搭不到公車，他們會幾個要到火車站的同學一起叫計程車分擔車資，

若四個同學一起搭乘，所負擔的車資與公車相差不多。或者走路到火車站。 

高一一 
若孩子選商服學程，繁星推薦的名額有比其他

學校多嗎？ 
每間大學或科技院校開給各高中職的名額是一樣的。 

 


